

Maria von Magdala – Begleiterin auf unserem Glaubensweg



Katholischer
Deutscher
Frauenbund

Die Person

Maria von Magdala war eine Frau, so die Überlieferung, die Jesus ganz persönlich begegnet ist und von ihm von ihren Dämonen geheilt wurde. Sie war durch ihre Lebensumstände ein Stück weit gefangen/besetzt und hat dann durch Jesu Befreiung ein neues Leben gefunden.

- Welche Erfahrungen prägen mein Leben? Wo habe ich schon mal erlebt, dass ich einen Neustart machen durfte?

Die Jüngerin

Maria von Magdala wurde eine Jüngerin Jesu und stand ihm nahe – auch in den schweren Stunden am Kreuz. Sie vertraute ihm und blieb dran am Glauben, auch wenn sie sicher nicht alles verstanden hat.

- Wie geht es mir in meinem Glauben in Herausforderungen und dunklen Zeiten? Wie und wo gelingt es mir auf Gott zu vertrauen?

Die Apostelin der Apostel

Maria war die erste Zeugin der Auferstehung und war damit zentral dafür, dass die Botschaft der Auferstehung Jesu weiter getragen wurde. So war sie als Apostelin der Apostel dazu berufen Zeugnis zu geben – ein Zeugnis, das bis heute weiter wirkt.

- Welche Botschaft trage ich in meinem Leben weiter? Wie trage ich die Frohe Botschaft, Hoffnung und Liebe in meinem Leben weiter?



Gedenktag der Hl. Maria von Magdala: 22.07.

Ruth Hoffmann
Geistliche Beirätin i. V. des KDFB
Diözesanverbandes Augsburg e. V.